

**GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO**



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 184.2 del vigente reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **Moción consecuencia de la Interpelación Urgente al Gobierno**, sobre si las medidas contempladas en el Programa de Estabilidad del Reino de España 2009-2013, remitido al Consejo de Ministros de Economía y Finanzas de la Unión Europea, permitirán restaurar la confianza y volver a crear empleo en la economía española.

Madrid, 11 de febrero de 2010



Fdo.: Soraya SÁENZ DE SANTAMARÍA ANTÓN
PORTAVOZ

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

De acuerdo con las previsiones de los principales analistas económicos, la economía española en el conjunto del año 2010 seguirá en recesión, lo que supone una caída adicional de la actividad sobre la registrada en 2009.

Pese a que alguna tasa de crecimiento intertrimestral podrá ser positiva, los niveles de producción y empleo serán inferiores a los de 2009. El propio Gobierno estima una tasa de paro en 2010 superior a la de 2009.

No es de extrañar que los tres países de la zona euro con más déficit público - los tres por encima del 10% del PIB- Grecia, Irlanda y España sean los únicos tres para los que se pronostica una recesión en 2010. Además España bate el record en desempleo (seguirá duplicando la media de la eurozona) y será, según la Comisión Europea, el país que más PIB por habitante pierda en 2010.

Sigue siendo también preocupante la situación del sector exterior. Tras la peor recesión de la historia de la economía española, el déficit exterior rondará el 4% del PIB en 2010, cifra todavía muy alta, que es el mejor indicador de la falta de competitividad de la economía.

Los elevados niveles de paro, el agravamiento del déficit público, y la persistencia de la recesión, entre otros, esta provocando que la imagen internacional de nuestro país esté cada día más deteriorada. Se da cada vez más por hecho que España se descolgará de la recuperación internacional, ante la ausencia de reformas y de medidas contundentes que nos permitan mejorar la competitividad y sentar las bases de un crecimiento sostenible creador de empleo.

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

Los analistas internacionales apuntan como principales riesgos de nuestro país, el rápido y fuerte deterioro de las cuentas públicas y la lentitud con la que se está abordando la restructuración del sistema financiero español, una vez que todos los países europeos han completado ya el saneamiento del sector financiero.

Ante este escenario es necesario llevar a cabo una política económica coherente y valiente que permitan conjurar esos graves riesgos que nos amenazan y hagan poner un pie firme a nuestra economía en la recuperación.

Lo más urgente es garantizar la sostenibilidad de las finanzas públicas. Tenemos la mayor crisis fiscal de nuestra historia. Los ingresos se han reducido un 30% en los dos últimos años, y los gastos han crecido otro 30%. El resultado es un déficit que llegará, según las previsiones del Programa de Estabilidad al 11,4% en 2009 y muchos analistas estiman que lo mismo ocurrirá en 2010.

Hasta ahora, el déficit se ha cubierto con deuda pública, que se podía financiar sin demasiado problema por las excepcionales medidas que en 2009 tomó el BCE. Pero en 2010 se ha complicado la situación al retirarse ya esas medidas excepcionales, cuyas consecuencias ya estamos viendo en algún país de la zona euro, incluida España.

El riesgo creciente que los inversores observan en nuestra deuda pública se está traduciendo en aumentos continuados de la prima de riesgo, con el consiguiente sobre coste para las emisiones del Tesoro, especialmente preocupante en un contexto de probable endurecimiento de la política monetaria del Banco Central Europeo.

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

El anuncio que ha hecho el Gobierno, de que va recortar en 50.000 millones de euros el gasto público a lo largo de 3 años, sin concretar más y un mes después de haber aprobado el Presupuesto, ha sido acogido con un escepticismo generalizado ya que no parece que vaya asociado a una firme voluntad política de llevarlo a cabo.

Por ello, el Grupo Parlamentario Popular propone para su debate y votación la siguiente **Moción**:

“El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a garantizar la sostenibilidad de las finanzas públicas e impulsar la austeridad presupuestaria, trabajando por la consecución de un Acuerdo, político, social y territorial para acometer las reformas que hagan viables y sostenibles nuestros servicios públicos.

Dicho acuerdo, debería incluir una reforma de la Ley de Estabilidad Presupuestaria, que estableciese techos de gasto para todas las Administraciones Públicas, reforzase los límites y el control del endeudamiento e incluyese los compromisos de gastos para los próximos años.

Este Acuerdo debería suponer una reforma en profundidad del conjunto del sector público que evitase solapamientos, definiere bien los límites competenciales y garantizase los recursos necesarios para la prestación adecuada de los servicios públicos”.